

## Lorraine - les promesses du logement étudiant transfrontalier

by Le Moniteur - lundi, mai 23, 2016

<http://correspondances.fr/promesses-logement-etudiant-transfrontalier/>

**L'agence d'urbanisme du nord-lorrain Agape a accueilli fin avril le syndicat intercommunal luxembourgeois Pro-Sud au titre de membre associé, devenant ainsi la première agence d'urbanisme française à s'ouvrir à un syndicat issu d'un autre pays d'Europe.**

Outre sa dimension symbolique, ce rapprochement doit permettre aux deux partenaires de lancer un observatoire transfrontalier de la vie étudiante.

L'agence d'urbanisme lorraine et Pro-Sud envisagent également de coopérer sur les questions de mobilité douce, de travail frontalier et de prospectives à moyen terme sur un territoire d'études commun de 1 200 km<sup>2</sup> et 350 000 habitants.